

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales**

## Ocho espectáculos completan el 66 Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego

Presentación de la presente edición en la Diputación de Córdoba

**Redacción**

Lunes 15 de julio de 2013 - 12:46



Ocho espectáculos completan la programación del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego de Córdoba, que en su 66 edición se presenta con un marcado sello prieguense, ya que seis formaciones locales pondrán en escena sus espectáculos.

Otra de las novedades de este año es que el certamen, que se celebrará en la primera quincena de agosto, rememora sus orígenes, ya que, como en la primera edición, se representarán actuaciones en espacios

La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha señalado que “este es uno de los festivales más antiguos de nuestro país, junto con los del Santander y Granada. Este año se ha optado por volver a la singularidad del festival en los años 40 cuando se representaban los espectáculos en la calles”.

El delegado de Cultura en la institución provincial, Antonio Pineda, ha destacado la idoneidad de dar cabida en el certamen a artistas locales, porque “tenemos una buena cantera, que debemos proyectar, y que nos hacen genuinos”.

Por su parte, el concejal de Cultura de Priego de Córdoba, Miguel Forcada, ha explicado el programa de espectáculos, de los que 5 se representarán en el Teatro Victoria y tres en la calle. “Los rincones del casco histórico de Priego tienen un gran atractivo. Además, estos espectáculos serán gratuitos”, ha indicado Forcada, quien ha indicado también que los precios oscilarán entre los 12 y 20 euros, y los abonos entre 40 y 60 euros.

La programación arrancará el día 2 con la Priego Big Band, un espectáculo incluido en “Festival en la calle”, que tendrá lugar en el Recreo Castilla. Al día siguiente, la cantaora prieguense Paz de Manuel acompañada de artistas de envergadura pondrá el acento flamenco con un nuevo montaje. Esta primera etapa del festival concluirá con la compañía Concerlítica, que llevará al Teatro Victoria La Bohème, de Puccini.

El grupo de mariachis Los caporales de Veracruz prepararán el ambiente cultural para el fin de semana, el día 8, con un espectáculo que recorrerá las principales plazas de la localidad.

Calígula, de Albert Camus, será el foco de atención del certamen durante el día 9 de agosto. Un día después, el festival cambiará su rumbo a otra disciplina, la lírica, con el espectáculo que ofrecerán la Orquesta Sinfónica Ciudad de Priego y la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano interpretará fragmentos de conocidas zarzuelas. El 14 de agosto en la Fuente del Rey, la Banda Sinfónica de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, bajo la batuta de José Pablo Arjona, interpretarán romanzas de zarzuelas.

El broche de oro a esta programación la pondrá Cuatro corazones con freno y marcha atrás, de Enrique

Jardiel Poncela, que llevará al escenario la compañía La Diabla.

El festival con un presupuesto de 65.000 euros está organizado por el Ayuntamiento de Priego y cuenta con la colaboración de la Diputación de Córdoba y la Junta de Andalucía.